

ろう者伝道部 新部員紹介

2025年からアッセンブリー教団ろう者伝道部員の任務に就く事になりました。



ハ
レ
ル
ヤ
！

「日本人への伝道は日本人の手で」と言われているのと同じよう、「ろう者の伝道はろう者の手で」、私たちの使命はろう教育とろう者伝道にあると思っています。次の世代の人たちのために教え、トレーニングをさせることによって力強い主の証人となり、日々聖靈の励ましを頂きつつ、祈りと御言葉を頼りに前進していきましょう。

主の御名を賛美します。



部員 中村 崇
小岩栄光キリスト教会

今年から、ろう者伝道部員として、聴者と一緒に、ろう者世界のリバイバルのために用いられないでください。皆さんの助けとお祈りを必要としております。

部員 加藤 雅美

名古屋神召キリスト教会



谷崎 吉岡 加納 加納 真鍋
里美 久美 奏子 隆三 康雄
(徳島) (徳島) (小岩) (小岩) (小岩)

聖靈論

世界アツセンブリーのろう者
牧師や伝道師が理事会で活動し
世界大会などでも活躍している
のに日本は聴者の牧師に任せてい
いるのか？と疑問視されていま
した。今後は、ろう者自身がろ
う者伝道に励むように頑張つて
いきますのでよろしくお願いい
たします。

が
・
・
・
・
)

【基本教理】

ろう者信徒聖書学校が、二月十（月）～十一（火・祝）の二日間、大阪府堺市国際障害者交流センター・ビッグ・アイで開かれました。担当は基本教理が加藤雅美師、聖靈論が布施和恵師でした。ろう者信徒聖書学校の合格者は次のとおりです。



藤田由紀子（高知）
川村公一郎（高知）
中山安秀（高知）
柿谷信実（高知）
塚本咲子（高知）
（四日市）

主の御名を賛美します。

信徒聖書学校に参加しました。久し振りに兄弟姉妹たちと会えて交流し、共感しました。聖靈論と基本教理について学びました。短い時間でしたが、学ぶことが多かったです。ハレルヤ。

幸いなことよ。

全き道を行く人々、主のみおしえによつて歩む人々。

幸いなことよ。

主のさとしを守り、心を尽くして主を尋ね求める人々。

(詩篇119編1～2)

ろう者トレーニングスクール 報告

ろう者信徒聖書学校と並行し

て、聖書学校の卒業生を対象に、

10日は聖会、11日はろう者トレ

ーニングスクールが開かれまし

た。聖会講師は、大森たかみ師

で、トレーニングスクール講師

は、中村崇師でした。全体の参

加教会は16、参加人数は44名で

した。

ろう者トレーニング・スクールに参加させていただきました。10日の開会礼拝では、四十万キリスト伝道所の大森たかみ先生が、マタイ5章3～10「山上の垂訓」にちなんで「本当の幸いな人」について、具体的に話してくださいました。その後、「グループに分かれて「心の貧しい人は幸いである」というテーマでワークショップを行い、それぞれの意見を出し合い、発表する形で進められました。様々な意見が出て、とても面白く、楽しい時間でした。

翌11日は、朝から解散まで、小岩栄光キリスト教会の中村崇先生が「みんなで伝道しよう」というテーマで、3回にわたってユーモアを交えながら、具体的な説明を交えて分かりやすく語つくださいました。

特に、未信者を対象に、出会つてから救われるまでどのように導くのかを考えさせられたワーキングショップでは、話し合いの後、代表者が発表しました。未

信者に対してもどのような視点を持つべきか、自分自身の態度や思い上がりはないなどを考えさせられ、相手を思いやり、尊敬し、聞く耳を持つ事の大切さを先生からアドバイスいただき、反省しました。

伝道は簡単そうに見えて実は難しいのだと改めて知り、痛感しました。これからも、もつと工夫を凝らしながら、伝道につ

いて研究を深めていきたいと思います。

今回のトレーニング・スクールに参加して、多くのことを学び、大きな収穫がありました。各地の兄弟姉妹と共に学ぶ楽しいひと時を与えてくださいました、生ける真の神に心から感謝いたします。来年もぜひ参加し、皆さんと一緒に学び合いたいと願っています。ハレルヤ！



伝道の証

堺キリスト教会

三好公雄

「出会いは神への導き」

そのしもべたちが彼に出会いつて、彼の息子が直つたことを告げた。 ヨハネ4章51節

方です。神は私を選んで遣わし、良き出会いを与えて下さいました。主に感謝します。

それは、去年の9月22日にイラン人と中国人の夫妻と、その子ども合わせて3人を、教会へ導くために、主が私を用いて下さったからです。

ハレルヤー！

出会いのきっかけは私が現在、就労継続支援A型事業所の支援員として務めている会社で、イラン人ろう者が入所してきたことです。彼は日本語は読めませんが、日本手話でやりとりができます。私の会話ができました。

そして彼の奥さんにも出会いました。彼女は中国人ろう者で日本語は少ししか読めませんが日本手話もできる上、キリスト教に関心を持っていました。そのため、私は祈りつつ、主の導きの中、彼らに丁寧に伝道していました。彼はイラン人で、イラン人といえばイスラム教をイメージしますのに、キリ

スト教の説教をすんなりと聞き入れてくれました。
ハレルヤー！

イラン人夫妻の信仰はますます前向きになつてきています。3人とも洗礼を受けたいと言つてもらえるように、さらに交流を深め、伝道していくこうと思っています。日本手話を用いて、海外の方に伝道するチャンスを主が与えて下さつて感謝です。

★手話の世界へ④～手話初級・中級

- ・日程 2025年7月21日（月・祝）
- ・初級 10時半～12時
担当 中村崇師 対面方式
- 場所 小岩教会
- ・中級 午後
担当 加藤雅美師 オンライン方式
(定員 5人。先着順)
- ・対象は手話を学びたい方です。音声はつきません。

★2025年全国ろう者聖会

- ・日程 2025年8月11日（月）～13日（水）
- ・会場 三滝グリーンチャペル（広島）
広島駅から3つめの三滝駅下車。徒歩7分（坂道があります）
送迎は2つめの横川駅北口から行います。
- ・講師 ジョン・グラハム師
(カナダ・世界ろうAG大会理事)
- ・ホテルは各自早めに予約をして下さい。

★2026年世界AGろう者大会

inコロンビア・カルタヘナ

- ・日程 2026年10月1日（木）～8日（木）

★ろう者聖書学校入学者募集中



聖書学校案内
youtube



ろう者伝道部HP
分かり易い
手話メッセージUP!



写真を載せてもよいと言つて下さったので、ぜひ覚えてお祈り下さい。